



Sosok Yepta Diharja Diharapkan Masyarakat, Untuk Perubahan Kab Gumas

Indra Gunawan - GUNUNGMAS.GARDAMEDIA.ID

Mar 27, 2023 - 19:07



Gambar: Sejumlah Masyarakat Kabupaten Gumas Berdiskusi Masalah Tokoh Kandidat Pibup Kan Gumas 2024

GUNUNG MAS - Yepta Diharja dinilai layak menjadi Harapan Baru untuk Memimpin Gunung Mas dan pembawa angin segar dalam perubahan Kabupaten Gunung Mas 2024-2029 mendatang.

Sosok Pemuda kelahiran tahun 1980 ini merupakan aktivis yang giat dalam memperjuangkan hak - hak masyarakat Kabupaten Gunung Mas (Gumas), dalam mendapatkan kelayakan transportasi jalan umum Kurun-Palangkaraya yang digunakan oleh pihak Perusahaan Besar Swasta (PBS) dibidang Perkebunan, Kehutanan, dan Pertambangan.



"Yepta Diharja sangat layak untuk menjadi Bupati Gunung Mas kedepannya, karena Beliau merupakan Pemuda yang mencintai Gunung Mas dan yang kita tau memperjuangkan hak-hak masyarakat seperti jalan umum yang di kuasai oleh PBS", jelas M. Yani yang akrab di panggil Abah Dijah.

Perjuangan Yepta sangatlah tidak mudah dan penuh pengorbanan, hati, pikiran, tenaga, dan Materi. Saya yakin Gunung Mas kedepannya akan banyak kemajuan infrastruktur, kemajuan sumber daya manusia, ekonomi, dan sosial masyarakat. Ungkap Abah.

"Masyarakat harus bisa melihat sosok pemimpin yang memiliki rasa cinta terhadap Daerahnya. Maka dengan rasa cinta inilah pemimpin tersebut akan selalu berpihak serta memikirkan masyarakatnya, dan pasti akan membawa perubahan untuk Gunung Mas jauh lebih maju, baik dari sebelumnya," tegas Abah Dijah.

Rohmad Hasyim yang akrab disapa Pak De ini juga ikut berkomentar jika Yepta Diharja adalah sosok putra daerah yang tidak diragukan lagi figurnya dan sangat cocok menjadi Bupati Gunung Mas.

"Yepta Diharja merupakan orang yang peduli dengan Gunung Mas, apalagi Dia sudah berjuang bersama masyarakat terkait jalan umum Kurun-Palangkaraya. Dari hal ini saja dilihat bahwa perjuangan Beliau bersama Masyarakat melawan PBS tidaklah mudah," jelas Pak De Hasyim.

Selain itu juga gagasan serta Visi dan Misinya saja sangat luar biasa menurut Saya, diantaranya yaitu menggerakkan Sumber Daya Manusia untuk pemberdayaan ekonomi masyarakat sehingga masyarakat akan memiliki peluang serta potensi dan mampu bersaing secara langsung untuk meningkatkan perekonomian masyarakat khususnya masyarakat lokal.

"Masyarakat Gunung Mas harus cerdas dalam memilih pemimpin, Saya selaku pendatang (perantau) yang sudah menetap dan jadi warga Gunung Mas saja yakin sosok seperti Yepta lah yang kedepannya akan membawa kesejahteraan

dan kemakmuran untuk Gunung Mas," pungkasnya.(*)